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他曾经是一个资深球迷，从事
过许多职业，走过不惑之年，他最终
选择了一份让他热爱的职业——
体彩业主。他希望这个职业陪伴
自己一直走下去，他就是市区
4104030051体彩网点业主吴全会。

曾是个铁杆球迷

12月 3日下午4点左右，笔者
来到了市区建设路与劳动路交叉
口向南50米处的4104030051体彩
网点。这个网点的营业面积在四五
十平方米左右，室内灯光明亮、干净
整洁。相比市区的其他网点，这个
网点的营业面积显得有些“土
豪”。屋子里几位彩民坐在电脑前
查看当天的竞彩赛事，一名销售员
正在电脑前忙碌着，不时有匆匆而
来的彩民买上几注彩票转身离去。

吴全会也如往常一样，在网点
里忙着整理当天的竞彩单子。听
到彩民讨论当日的赛事，他偶尔也
会发表一下意见，提出他的见解。

讲起成为体彩网点业主之前
的经历，吴全会的话匣子如流水一
般滔滔不绝地涌了出来。吴全会
说，早在上中学时，他就是一个球
迷。当时电视还是稀罕物，信号也
不太好，经常有声音没画面。就算
如此，每当有重大的足球赛事，吴
全会总会想方设法接收到相应的
转播台收看，有时面对黑白电视上
闪动的满屏雪花，只能听到比赛转
播声音，他坐在电视机前也照样听
得津津有味。在学校里，他热爱足
球的程度肯定比热爱课本的程度
高得多，能和同样喜爱足球的同学
在操场上踢一场足球绝对是件令
他无比开心的事了。

高中毕业后，吴全会辗转到郑
州打工，那大概是20世纪90年代
中期的事了。当时建业队主场比
赛经常在郑州举行，虽然打工的收
入并不高，吴全会面对一二十元一
张的门票却一点也不心疼，总要想
办法拿到入场的门票。有时为了省
钱，他就购买“黄牛”贱卖的票。

“很多重大的足球赛事都是晚
上进行的，熬夜看足球就成了家常
便饭，有时要半夜四五点才能看
完，第二天照样要起来干活儿。”吴
全会说，打工期间，为了看球赛，他
经常跑到录像厅里。虽然当时打
工很累，但能经常看到自己心仪的
球赛，依然是美美的。

梦想成真当业主

时光飞逝，吴全会还做过食品
生意、开过洗车店。其间，他成了
家，有了孩子，事业上的顺利让他

生活富足，收看国内外重大足球赛
事依旧是他不变的习惯。

可能由于喜爱足球的缘故，吴
全会对体育彩票也有着莫名的好
感。从 2002 年起，他就开始购买
足球彩票，在多次去市体彩中心领
奖的过程中，他慢慢和市体彩中心
的工作人员熟悉起来。在那个时
候，当一名体彩业主的想法就已经
萌芽。2014年，当4104030051网点
成立时，他从众多的候选人中脱颖
而出成了这个网点的业主。

“我最喜欢的就是体彩的竞彩
游戏，由于我本身是一个球迷，对
足球赛事特别关注，对每支球队日
常的战绩也了如指掌，比赛结果猜
得就比较准。以前不知道竞彩游
戏的时候就喜欢猜猜结果，现在通
过参与竞彩游戏猜对了还可以赚
取奖金，当然觉得更有意思了。”吴
全会说。

成绩背后的辛劳

吴全会说，他所在的网点是
2014年成立的，竞彩也是网点成立
之后上的一个新游戏。为了尽快
推广这种玩法，他需要进一步熟悉
国内外的足球赛事。自从竞彩游
戏上了之后，他几乎每天都要花六
七个小时观看，并整理足球赛事的
比分，总结规律。通过竞彩游戏上
的出色表现，在市体彩中心竞彩游
戏专家团队为数不多的成员中，吴
全会占有一席之地，在专家团里他
对外的名字叫“鹰击长空”。

每一份职业都是辛苦的，作为
体彩网点的一名业主也不例外。
吴全会说，为了当好这个业主，他
也想了很多办法。在这方面，作为
球迷，对于各种赛事的熟悉程度成
了他的优势。吴全会说，目前他向
彩民推荐的竞彩单子一般都出自
他之手，半夜看球赛是基本工作，
研究竞彩单子也是生活中必不可
少的一部分。他推荐的单子多了，
有时推荐的竞彩单子连着几期不
中奖就在所难免，每当这个时候，
吴全会就会失眠，在无眠的夜里，
他满脑子都是如何进一步完善他
推荐的单子。

刚当业主才一年多，吴全会所
在网点已经有着不俗的业绩。截
至目前，他的网点今年竞彩游戏的
营业额已经超过1500万元。成绩
的背后是常人无法知道的辛苦，就
连黑发也悄悄地变白了，心疼他的
家人多次劝他别再干了，可是由于兴
趣所至，吴全会说，这个业主他希望
一直当下去。★

（王红梅文/图）

从球迷到体彩业主，累并快乐着
——记市区体彩网点业主吴全会

本报讯 12月7日上午，由
市体彩中心主办，鲁山县教体
局、鲁山县篮球协会承办的鲁
山县2015“体彩杯”篮球赛在该
县宏基篮球馆开幕，市体彩中
心、鲁山县教体局领导出席了
仪式。

本次比赛受到该县许多篮
球爱好者的关注，鲁山体彩、鲁
山八中、金源建材等 8支代表
队报名参加了此次比赛。比赛
时间为12月7日至9日。体彩
队作为此次活动的核心球队，
在开幕式后赢得了首场胜利。
在去年的“体彩杯”篮球比赛
中，他们拿到了亚军，今年他们
决定向冠军发起冲击。

“举办本次活动，主要是响
应国家全民健身的号召，也是
把这项取之于民、用之于民的
社会公益事业落到实处。”市体
彩中心负责人董卫锋说，本次
活动的奖品均由市体彩中心提
供，奖品只是对参赛队的一种
鼓励，但公益体彩的信心和决
心一点不少。据悉，近年来市
体彩中心陆续开展了贫困大学
生助学计划、捐助地震灾区、

“公益体彩，快乐操场”等公益
活动，努力践行自己的公益责
任。★ （王红梅）
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